

### マラソン大会、お世話になりました



10/19に校内マラソン大会を行いました。8月はじめから練習を積み重ねてきた駅伝の子どもたちをはじめ、**みな精一杯の走りを見せてくれました。**

**一生懸命走る姿に、周りの応援も精一杯行い、より一層達成感が高まりました。**



保護者の皆様、地域の皆様には、学校敷地内外でたくさんの応援をいただき、ありがとうございました。**その応援が、子どもたちのがんばりの源となりました。**

「甘い自分に負けない」姿をたくさん見ることできた大会になりましたことに、心より感謝申し上げます。

上：3年男子優勝者、下：3年女子優勝者 す。お世話になりました。



2年男子スタート風景



1年女子スタート風景

### 教科別授業研究会を開催しました



10/12に本校で、総合的な学習の時間の教科別授業研究会を開催しました。市内の総合担当の先生方をはじめ多くの先生方が来校され、1-2の総合の授業を参観いただきました。

授業は、福祉について学んできたことから、どんな課題をこれから追究していくかを考える「課題設定」の時間でした。小グループでお互いの考えを述べ合い、課題を明確にしていく学習の様子に、参観された先生方からは「1年生とは思えないほどしっかり考え、意見を述べている」「いろいろな方の話を聞いたり、いろいろな体験をしたことで、今後自分のやりたいことがかなり明確になっていた」「お互いの意見を聞く中で、自分の課題がはっきりした子もいて、大変中身のある話し合いだった」などのお褒めの言葉をたくさんいただきました。



### 県中体連新人大会結果

県内の強豪相手にがんばりました。10/13以降の結果は次のとおりです。

バレー **ベスト8**

テニス 女子 個人 水野・牧野ペア（1年）**ベスト8**

**(春の県大会シード獲得)**

野球 初戦で富岡南・北中合同チームに1対2で惜敗

剣道 男子 団体 初戦で館林一中に1勝3敗1分けて惜敗

個人 吉澤 樹（2年）1回線2本勝ち、2回戦延長戦で惜敗

### 文化面でも大活躍です

運動面や部活動だけでなく、**文化面でも子どもたちは大活躍**しています。

文化面での表彰は次のとおりです。

税についての作文

前橋税務署管内1,409編の中から、市長賞をはじめ5名も選ばれました。

**市長賞** 土屋颯太（2年）

**入選** 小野朱美（2年）

前橋地区納税貯蓄組合連合会長賞  
 都丸琢磨（2年） 女井晃太（2年） 伊藤美咲（2年）  
 「私の住みたい夢のまち」絵画展  
 こちらでも、教育長賞をはじめ7名も選ばれました。  
 前橋市教育委員会教育長賞 山口琴羽（1年）  
 入選 窪田健介（1年） 小野沙蘭（1年） 関根萌華（2年）  
 蜂巣佳穂（3年） 小野礼彩（3年） 田村彩紀（3年）

全国人権作文コンテスト  
 前橋人権擁護委員協議会優秀賞 山田奈央（3年） 有賀みづき（3年）  
 前橋市英語弁論大会  
 Good Prize 一般の部 有賀みづき（3年） 帰国子女の部 金子浩也（3年）  
 リスニングコンテストの部 土屋陽菜（3年）

総社地区前橋の子どもを明るく育てる活動 標語の部  
 優秀賞 小野里海人（2年） 加藤結利愛（1年）  
 清里地区前橋の子どもを明るく育てる活動 標語の部  
 優秀賞 関根彩純（3年） 立見百花（2年）

## 地域の行事でも大活躍です



10/20には総社地区で、10/27には清里地区で前橋の子どもを明るく育てる活動地区会議が行われ、**少年の主張学校代表の3年遠藤さんと海外研修に参加した3年山田さん、2年高橋さん、牧さんが発表を行いました。**

堂々と、聞きやすい発表を行ってくれ、出席された方々から大きな拍手とお褒めの言葉をいただきました。

## 素晴らしい司会進行でした

10/13に前橋テルサで第54回前橋市青少年健全育成大会が開催されました。その司会進行を、**生徒会長の小淵さんと副会長の櫻井さんが担当**してくれました。

**堂々と元気よく、テンポのよい進行を行い、終了のあいさつでは、2人に拍手喝采**でした。来場された方々から「**見事な司会**」「**凛とした姿に感動**」など、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。



## 1年間、大役お疲れさまでした

10/9に生徒朝礼が行われ、前期生都会本部役員の退任あいさつが行われました。昨年度の後期から1年間、**生徒会活動はもちろん、教育活動全体についても子どもたちの中心となり、みんなを牽引してくれました。**

**7名の仲間もチームワークもよく、リーダーシップをどんどん伸ばした姿が印象的**でした。今後も生徒会活動を大いにバックアップしてくれることを願っています。1年間お疲れさまでした。



## 保育実習、お世話になりました



10月に2年生が、総社保育所さんとあおぞら総社認定こども園さんにお世話になり、保育実習を行いました。

日頃小さな子どもと接する機会の少ない子どもたちも、仲よくなれるように一生懸命声をかけ、ふれ合いました。

**中学生にとってこのような機会は、これからの彼らの成長にとって大変貴重な時間**です。ご協力いただいた総社保育所さんとあおぞら総社認定こども園さんに、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

